

# Bericht der Jugend für 2022- Ausblick 2023

---

## **Jugend U10 - U18**

Die Saison 2022 war die erste reguläre Saison seit Corona ohne Sonderregelungen. Trotzdem hatten viele Vereine noch damit zu kämpfen. Aufgrund von Coronaerkrankungen gab es einige Spielverlegungen, die die Vereine fair lösten. Den Großteil der Strafen setzten wir nochmals für das Jahr 2022 aus.

In der abgelaufenen Saison waren 132 Mannschaften auf Bezirksebene, davon 40 (19w/ 21m) in der Bezirksoberliga und 89 (24w/53m/12 gem.) in der Bezirksliga A gemeldet. Die Zahl der weiblichen Mannschaftsmeldungen auf Bezirksebene ist weiterhin rückläufig.

## **U8 + U9:**

Der U8- und U9-Wettbewerb erfreute sich großer Beliebtheit. Eine Endrunde konnte aufgrund der großen Beteiligung nicht stattfinden.

## **Ausblick 2023:**

Die Gruppeneinteilung ist erfolgt.

Es gibt einige gravierende Veränderungen der Wettspielordnung, die in den direkten Spielbetrieb eingreifen. In der Vergangenheit hat sich gezeigt, dass solche Veränderungen ein großes Potential für Ordnungsstrafen bieten und nicht immer sinnvoll waren. Meine Empfehlung: Reizen Sie die Möglichkeiten nicht aus; das Risiko für Ordnungsstrafen ist sehr hoch. Ein Regelkundeabend ist geplant.

Ansonsten freue ich mich auf eine weitere gute Zusammenarbeit und wünsche allen Mannschaften und Vereinen eine erfolgreiche Medenrunde 2023.

Silke Grüning-Schuchter  
Bezirksspielleiterin Jugend des TB Darmstadt